

Nicolas Alteirac, le nouveau Président d'Initiative Gard



Le nouveau Président d'Initiative Gard, Nicolas Alteirac.
tous droits réservés

C'est à l'occasion du Conseil d'Administration du 18 juin 2024 que Daniel Augello Président d'Initiative Gard depuis 2020, a passé la main à Nicolas Alteirac, expert-comptable et commissaire aux comptes.

C'est non sans émotion que Daniel Augello a remercié toutes les personnes qui se sont impliquées à ses côtés pendant ses années de Présidence et sans qui l'Association ne saurait fonctionner : les administrateurs, les bénévoles, les partenaires et l'équipe d'Initiative Gard. *« J'ai voulu être un président différent. Je pense avoir donné le meilleur de moi-même et j'espère que vous avez tous été satisfaits de cette mandature ».*

Son discours a été salué pendant de longues minutes par la salle. Puis, place à Nicolas Alteirac qui a pris la parole pour se présenter.

« C'est avec une immense joie et une profonde gratitude que je prends la parole devant vous aujourd'hui. L'association Initiative Gard occupe une place essentielle dans le paysage économique local, en offrant un soutien précieux aux projets de création ou de reprise d'entreprise, quelle que soit leur taille, leur secteur d'activité ou le profil des entrepreneurs impliqués. Tout ce travail en amont, ces financements octroyés, tout cela ne serait pas possible sans votre participation et votre implication, chacun dans votre

domaine et votre rôle, comme nous l'avons déjà évoqué ce matin. Un grand merci à vous tous ! Pour ceux qui ne me connaissent pas encore, je suis Nicolas Alteirac, 60 ans, expert-comptable et commissaire aux comptes, avec plus de 30 ans d'expérience professionnelle riche, tant en cabinet qu'en développement d'entreprises. Je suis membre d'Initiative Gard depuis 2021 et siège au Conseil d'Administration depuis 2022. Je crois fermement en l'importance de placer notre mission associative au cœur de notre engagement au sein du monde de l'entreprise, et de rassembler toutes les bonnes volontés pour faire grandir ensemble Initiative Gard. C'est avec un grand honneur que je vous propose ma candidature à la présidence de notre association, et je tiens à remercier chaleureusement Daniel, président sortant, pour son dévouement exceptionnel, presque surnaturel, dans l'exercice de ses fonctions. Un immense merci à toi, Daniel, je sais que je pourrai compter sur ton soutien pour cette nouvelle étape de l'association, ainsi que celui du bureau, et particulièrement sur celui de Vincent Vinot. Sans votre investissement, cette association n'aurait pas connu un tel rayonnement. Un grand merci également à toute l'équipe de permanents, sous la direction experte d'Alice Jollivet notre directrice, qui porte haut la mission de notre structure. Le travail accompli par l'équipe est colossal, préparant chaque année les 200 dossiers soumis aux comités pour des décisions éclairées et sérieuses. Ensemble, nous avons la capacité de faire rayonner Initiative Gard et de soutenir encore davantage les entrepreneurs et futurs entrepreneurs de notre territoire. Merci à chacun de vous pour votre engagement et votre contribution précieuse à notre cause commune, nous devons redoubler d'énergie pour faire face aux défis qui se dessinent devant nous. ».

Dans son discours de clôture, le Président a également tenu à remercier Nîmes Métropole pour son soutien, son accueil pour l'Assemblée Générale et le Conseil d'Administration et Olivier Fabregoul, Vice-Président en charge du développement économique, pour sa présence ce jour.